

## Nouveau gouvernement: voici le calendrier

Traditionnellement, une fois le gouvernement intronisé, vient la lecture de la déclaration de politique régionale. Avec, le lendemain, le débat parlementaire et, le surlendemain, le vote de confiance.

Mais, jeudi soir, entre la fatigue du conclave et l'appel d'un congé de Carnaval, certains évoquaient un calendrier plus « élastique ».

Une première réunion informelle, a déjà eu lieu samedi

Une réunion électronique s'est déroulée dimanche et une autre est programmée pour ce lundi.

Une première réunion en présentiel est prévue jeudi.

Le ministre-président est attendu au parlement régional le lundi 23 février prochain pour la lecture de la Déclaration de Politique Générale de son gouvernement et le débat qui sera organisé par la suite.

La Région étant en situation budgétaire tendue, l'un des principaux chantiers sera la discussion et adoption du budget 2026/2027.